

## En el Futuro se Liberarán Mercados Financieros y de Divisas: L. Sigaut

BUENOS AIRES, 14 de julio. (ANSA)—“Unificar y liberar los mercados financiero y comercial de divisas es la idea final del gobierno, pero esto no está previsto en el futuro inmediato”, dijo esta noche el ministro de Hacienda, Economía y Finanzas, doctor Lorenzo Sigaut a los periodistas.

¿Será en noviembre? se le preguntó.

—“Aún más lejos”, fue su respuesta.

Sigaut, a la salida del banco de la nación, donde acababa de poner en sus cargos al nuevo presidente del mismo, Nicolás Enrique Ruiz Guinazu, al vicepresidente, Lorenzo Alonso Raggio y al director José María González de la Fuente, accedió al interrogatorio periodístico, y sus primeras frases ya consignadas, salieron al paso de versiones que daban como muy próxima la medida de unificar y liberar las operaciones de los mencionados mercados.

La requisitoria marchó entonces hacia otro de los rumbos que en los últimos días han tomado las versiones sobre la gestión del equipo económico que el dirige:

—“No estamos trabajando en un nuevo programa económico. Tampoco lo estamos haciendo en un proyecto de emergencia. Estamos ajustando —trabajando en forma sostenida— para resolver con algunas medidas, situaciones sectoriales”. “Resumiendo dijo, estamos reforzando las líneas ya expuestas en materia de economía. Se estudian correcciones de acuerdo a las necesidades coyunturales. La gran verdad es que estamos trabajando, que estamos estudiando permanentemente todos los problemas y que vamos a dar respuestas sectoriales”.

Luego, el ministro conformó que entre las medidas a estudio figura el lanzamiento de un bono de saneamiento empresario, cuyos lineamientos trascendieron a fines de la semana pasada. También informó que se proyectan algunas modificaciones “colaterales” a la ley de en-

SIGUE EN LA PAGINA SEIS

## En el Futuro se Liberarán Mercados

Sigue de la página cuatro

tidades financieras, poniendo el acento en que no se trata de una modificación esencial de la mencionada ley.

Finalmente, y saliendo también al paso de otras versiones que hablaban de una modificación de los porcentajes de mezcla para liquidar las compras o ventas externas en los mercados financiero y comercial de divisas, Sigaut expresó tajantemente:

—“Esos porcentajes no se modificarán”, repitiendo que la idea final del gobierno es la reunificación de esos mercados y su liberación, “pero eso no está previsto en el futuro inmediato”.

Mientras tanto, y pese al pequeño remanso observado hacia fines de la semana pasada, los mercados volvieron hoy a la tónica prevista: leve descenso del dólar (hoy cerró a 6.200-6.400 pesos. Comprador y vendedor, frente a los... 635-6.500 del cierre del viernes) en el mercado financiero, en transferencias (Banco Nación), la cotización fue de 6.050-6.150, con un retroceso del 0.80 por ciento. El dólar comercial, por su parte, con su cotización fijada diariamente por el Banco Central, tuvo una paridad de 4.648 pesos. Pero todas las operaciones se realizaron en calma, y el ambiente, como acostumbra definir-

lo los operadores, fue “tranquilo estable”.

En cuanto a las inversiones en pesos, a plazo fijo, siguen apuntando a la baja. Esta fue muy leve en la jornada de hoy, con una declinación de un punto en las tasas que se sitúan por encima del 140 por ciento anual pero esta tendencia tiene que acentuarse, por la sencilla razón que existe evidentemente desaliento por la compra de dólares, y la mayor parte del ahorro se ha volcado a la inversión a plazo fijo en pesos, lo que derivará en la disminución de la demanda, y junto con ella en la baja de los intereses ofrecidos.

BUENOS AIRES, 14 de julio. (ANSA)—El titular de la Comisión Nacional de Energía Atómica (C.N.E.A.) dijo que los acuerdos suscritos por Argentina con Brasil y Perú, confirieron a este país el rango de proveedor internacional, avalando su desarrollo nuclear.

El vicealmirante Carlos Castro Madero afirmó al influente diario Clarín de Buenos Aires que la “filosofía” de los acuerdos suscritos con Brasil es la de “completar un conjunto de acuerdos bilaterales que Argentina tiene con países sudamericanos, lo que además de contribuir a un afianzamiento de la integración latinoamericana, constituye un mentis rotundo de que ambos estamos empeñados en una rivalidad peligrosa para la paz mundial”.

Argentina se apresta a inaugurar mañana la construcción de su tercera central nucleoelectrónica —Atucha segunda— y ayer el Presidente general Roberto Viola que visitó las instalaciones de la “CNEA” afirmó que “el mantenimiento del liderazgo argentino en materia nuclear en América Latina, es un objetivo al que de ningún modo se puede renunciar”.

Afirmó Castro Madero que el “prestigio y respeto” ganado por Argentina en el campo internacional se vio reforzado por la decisión de Perú de suscribir un contrato de transferencia de tecnología para un centro nuclear, lo que, hasta esa fecha, indicó, estaba reservado exclusivamente a los países industrializados.

Añadió que los acuerdos firmados con la Comisión Brasileña de Energía Atómica “nucleobras” incluyen intercambio de información tecnológica, cooperación en materia de formación de recursos humanos, abastecimiento de uranio y circoloy.

El titular de la “CNEA” dijo que pese a las presiones internacionales el plan nuclear argentino “se cumple satisfactoriamente”.

Como ejemplo de tales “presiones” mencionó la no provisión de tecnología de Estados Unidos y Canadá, la presión para colocar todas las instalaciones argentinas bajo salvaguardia cuando la realización de negociaciones con Suiza y Alemania para abastecimiento de agua pesada, y la reciente demora en acordar las salvaguardias para la tercer central de Atucha Segundo.